



Entreprise Omiche à Nkayi

OMICHE AGENCY AU GOÛT DU SUCRE.



>> se résume dans le combat de Kitch OMICHE.

Cette jeune fille âgée de seulement 22 ans réalise

déjà une partie de son rêve.

Entreprendre dans la mode est là l'univers de cette fille engagée à bouger les choses.



En 2020 à la tête d'une agence de mode dénommée du sucre.

Elle a obtenu les prestations qu'offre la Boss Lady.

Elle a signé un contrat de communication de la marque Ornella-

Kitch OMICHE trouvera l'idée d'organiser une activité

pour toucher plus de monde et vendre les articles de la marque et depuis tout est parti.

Elle avoue rencontrer des difficultés sur le sponsoring car nombreux sont ceux qui possèdent des moyens n'osent pas investir dans les domaines culturels et de surcroît la mode.

Encore que NKAYI soit une ville peu culturelle cela ne facilite pas la tâche.

Kitch OMICHE détermine à mettre en avant les produits made in Congo à la disposition d'un public assez large mais elle garde en ligne de mire son rêve de devenir Top model à l'international.

Entre temps si vous êtes de passage à NKAYI vous pouvez toutefois faire un tour à OMICHE AGENCY faire quelques shootings et pourquoi ne pas assister à quelques événements qu'elle organise dans la capitale du sucre.

OMICHE AGENCY est aussi disponible via les réseaux sociaux notamment la page Facebook OMICHE.



Le Mag de l'Asos
Mail : contacts@asos-mag.com

[Read More](#)
